

## III Semana Deporte y Discapacidad en Almansa

Del 12 al 17 de mayo se ha celebrado en Almansa la Tercera Edición de la Semana del deporte que en esta edición ha girado en torno al deporte y la discapacidad.

El martes 13 de mayo participaron nuestros usuarios del club deportivo de Almansa en un cuadrangular de fútbol sala junto con Afaempal, Adefe y Fecam.

El Alcalde de Almansa D. Francisco Núñez ha manifestado su satisfacción por la celebración de esta semana que en esta ocasión ha dado una oportunidad de expresarse a los deportistas con discapacidad, así como a sus familiares.



## SUMARIO

Corrida ASPRONA **P.1**

Equipos Participación Zona **P.2**

“Entre Hermanos” **P.3**

## XLII Corrida de ASPRONA - 2014

Ya tenemos cartel para celebrar la tradicional corrida de Asprona de Albacete. El cartel estará formado por los toreros: Antonio Ferrera, Manuel Jesús «El Cid» y Pedro Gutiérrez «El Capea». Los diestros torearán a beneficio de nuestra Asociación el próximo 8 de junio domingo a las 18:30 h. de la tarde.

La terna lidiará toros de distintas ganaderías: Fuente Ymbro, Juan Pedro Domeq, Daniel Ruiz, Sonia González, Jandilla y Carmen Lorenzo “El Capea”, que han cedido desinteresadamente los astados a la Asociación.

Desde aquí, una vez más, queremos agradecer el esfuerzo económico de los diestros porque han reducido sus emolumentos al mínimo para que el gasto de la Asociación sea más que asequible, y sobre todo, el esfuerzo de las ganaderías, que es un ejemplo más del compromiso que estos grandes ganaderos vienen demostrando con nosotros y con toda esta gran familia que formamos.

En Asprona tenemos muchas esperanzas en que esta nueva edición (XLII) de la corrida benéfica despierte el interés de los aficionados taurinos albaceteños, habida cuenta de los grandes nombres que se van a dar cita en el coso de Albacete.

Hay que apuntar el imborrable recuerdo de la faena que Antonio Ferrera realizó en la ciudad de Albacete en la Feria de 2006, cuando indultó un toro del Marqués de Domecq, de nombre “Gastasuelas”.

Las entradas se pondrán a la venta el próximo día 26 de mayo hasta el día 30 en las oficinas de la calle Pedro Coca, 21 de Albacete en el siguiente horario: de lunes a jueves de 8:00 a 15:00 y de 16:00 a 18:00. El viernes de 8:00 a 15:00.

Desde el día 3 al 7 de junio se pondrán a la venta en la plaza de toros en horario de mañanas de 11:00 a 14:00 y tardes de 18:30 a 21:00 horas. El domingo día 8, a partir de las 10 de la mañana y hasta el comienzo del festejo.

(más información en [www.asprona.org](http://www.asprona.org))

## III Feria de las Culturas en Albacete

Del 16 al 20 de mayo tendrá lugar la "III Feria de las Culturas. Ciudad de Albacete 2014" donde se realizarán diversas actividades a lo largo de esos días.

Esta Feria pretende servir de punto de encuentro para dar a conocer el trabajo que vienen desarrollando las diferentes asociaciones, ONGs y entidades locales que participan.

Todo esto con el objetivo de mostrar la diversidad cultural existente en la ciudad de Albacete y celebrar el Día Mundial de la diversidad cultural para el diálogo y el desarrollo el 21 de mayo.

ASPRONA programó un taller de artesanía el 17 de mayo durante todo el día en la Caseta de los Jardinillos y participó con el grupo de bailes latinos del Centro de Ocio de ASPRONA, ese mismo día en la Caseta de los Jardinillos.



El pasado día 10 de mayo se celebró la Jornada Constituyente de los Equipos de Participación de Zona (EPZ) del nuevo diseño organizativo de ASPRONA.

Asistieron más de 55 personas de las distintas localidades de la provincia de Albacete. Se procedió a la presentación de cada uno de los EPZ y se hicieron reuniones por equipos para elegir al coordinador y representante de cada uno de ellos.

Como propuesta para una primera tarea de estos EPZ se ha propuesto trabajar cada uno en el Proyecto PADE: Participación y Derechos de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.

Los EPZ son equipos transversales que aseguran el mantenimiento y fortalecimiento de la identidad territorial en las zonas donde está presente ASPRONA y están compuestos por personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, familiares, socios, voluntarios y profesionales, todos ellos con el objetivo principal de la dinamización territorial de la Asociación.

Los EPZ actuarán en su zona de influencia de acuerdo a las funciones establecidas en los estatutos de la Asociación y desarrollarán acciones fundamentalmente dirigidas al entorno, encaminadas a la inclusión y a mantener una presencia activa de ASPRONA y sus valores.

## EQUIPOS DE PARTICIPACION DE ZONA

2014



## C.D. SAN GINES CAMPEON REGIONAL

En el pasado XIX Campeonato Regional de Fútbol Sala celebrado en Albacete, participaron tres clubes deportivos de ASPRONA.

En este nuevo campeonato se han dado cita un total de dieciséis equipos de fútbol sala de personas con discapacidad y más de ciento sesenta y cinco personas.

El CD San Ginés se proclamó campeón regional de la división de plata en la que se ha mantenido invicto durante todo el campeonato y asciende para el año que viene a la máxima categoría en el fútbol sala y jugará en la Primera División.

Por lo que se refiere a los CD Asproroda e Infanta Elena de Villarrobledo que participaban en la superliga, el CD Asproroda se alzó con un meritorio tercer puesto de la categoría y el CD Infanta Elena logró un cuarto puesto.

Una vez más nuestros deportistas obtienen unos resultados impresionantes.



# XVI ENCUENTRO AUTONÓMICO “ENTRE HERMANOS” – FEAPS CLM

Desde hace 16 años, FEAPS Castilla-La Mancha organiza de forma anual el **Encuentro de Personas con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo**, y desde hace 3 años, el **Encuentro de Hermanos/as y Cuñados/as**.

Para este año, con motivo del aniversario, y tras la buena aceptación que ha tenido la idea de fusionar ambos encuentros, se va a llevar a cabo el **Encuentro autonómico “Entre Hermanos”**.

En este encuentro podrán participar personas con discapacidad intelectual, independientemente del grado de necesidad de apoyo, personas de apoyo y hermanos de personas con discapacidad intelectual.

Para participar en este encuentro no es obligatorio que participen los dos hermanos, es decir, **podrá participar una persona con discapacidad intelectual independientemente de que asista su hermano o no, y viceversa**.

El objetivo es que los asistentes puedan tratar temas de su interés, concretamente, este año será LA AUTODETERMINACIÓN, así como poder disfrutar de una jornada conjunta entre todos.

Este año el encuentro tendrá lugar en Valdepeñas, **los días 27, 28 y 29 de junio** y su organización se va a realizar desde FEAPS CLM y AFAD.

Asistir al encuentro merecerá la pena pero sólo podrán participar aquellos que hayan enviado aportaciones.

Para todos aquellos que queráis asistir al encuentro, tenéis que poneros en contacto con vuestros centros donde se os facilitarán las fichas para rellenar y poder hacer las aportaciones que nos piden desde Feaps.

El plazo para poder hacer aportaciones termina el día 6 de junio.

Las conclusiones que se generen en este encuentro autonómico “Entre Hermanos” se expondrán en el XX Encuentro Autonómico de Familias que se celebrará el 23 de noviembre en Toledo sobre el que ya os daremos más información en próximos boletines.



## MARCHA ASPRONA VILLARROBLEDO 2014

El próximo **DÍA 7 DE JUNIO, SÁBADO**, en Villarrobledo se va a celebrar la Trigésimo Tercera Edición de la Marcha en Villarrobledo. Este año el lema de nuestra Marcha es **“SUMANDO CAPACIDADES”**, porque dentro de nuestros objetivos está impulsar los valores de la inclusión, respeto y apoyo a nuevos proyectos para avanzar juntos en una sociedad de todos, justa y solidaria.

Tras un recorrido por las calles de nuestra localidad, llegaremos a la Plaza de Ramón y Cajal; allí disfrutaremos de música, merienda, atracciones de feria, juegos y la tradicional tómbola. Puedes colaborar con nuestra Asociación **comprando carnets**, con los que entrarás en el sorteo de numerosos regalos y tendrás vales gratis para la merienda y los hinchables.

(más información: 967143626 ó Villarrobledo@asprona.org)

Curso “Prevención de abuso y violencia sexual en jóvenes con discapacidad intelectual o del desarrollo”

Gracias a un proyecto europeo apoyado por la Federación de Planificación Familiar Estatal y por Feaps CLM, se está impartiendo un curso en Albacete por la educadora D<sup>a</sup> Ana Rosa Manzanares para la prevención de abuso y violencia sexual en jóvenes con discapacidad intelectual o del desarrollo.

Los temas a tratar son:

- Me conozco.
- Me relaciono.
- Sé lo que quiero.
- Sé donde y cómo lo quiero.
- Me defiendo.

Este proyecto solamente se está llevando a cabo en cuatro ciudades de toda España y con grupos reducidos de trabajo.

Al curso asisten cinco usuarios de ASPRONA.



De cara a la campaña de renta de este año 2014 tenemos que recordar que gracias a los contribuyentes que marcan la casilla de las aportaciones sociales se han podido desarrollar programas que han beneficiado a más de seis millones de personas en situación de vulnerabilidad o con riesgo de exclusión social.

Según datos del Ministerio de Hacienda, más del 48% de los contribuyentes dejan esta casilla en blanco.

Por eso desde aquí os animamos a marcar esta casilla.

### • Confirmación de usuarios en Hellín

El pasado día 10 de mayo se confirmaron tres usuarios de nuestra Residencia Matilde Izquierdo en la Parroquia del Corazón de Jesús de Hellín. Estamos muy orgullosos de ellos y animamos a que se sigan desarrollando este tipo de actividades inclusivas en nuestras localidades.

### • Vacaciones Playa Torrevieja – La Mata

Del 18 al 22 de mayo se van veintisiete usuarios de Albacete junto con seis monitores de vacaciones a la playa de La Mata en Torrevieja. Se van a alojar en el Hotel Cavo Cervera que dispone de habitaciones adaptadas y también tienen planeado ir de excursión a Terra Natura. Desde aquí les deseamos que pasen unas buenas vacaciones.

### • Presentación disco “Voces Solidarias”

El auditorio de la Casa de la Cultura D. Juan Manuel de La Roda ha sido el escenario elegido para la presentación de ‘Voces solidarias’, el nuevo disco de estudio de la Coral Alceo. Este disco, que fue grabado el pasado diciembre, forma parte de un proyecto benéfico con el que los chicos de Alceo quieren ayudar a las asociaciones de carácter social de La Roda como son Cáritas, Cruz Roja, Asprona, Parkinson y Alzheimer.

### • Educación Vial en Hellín

En las instalaciones del Centro Ocupacional van a recibir una formación en Educación Vial quince usuarios nuestros en un curso que va a estar impartido por la Policía Local de Hellín. Las clases van a ser tanto teóricas como prácticas.



## REDES SOCIALES

### Enlaces de interés:

[www.certamenrosetta.es](http://www.certamenrosetta.es) (Certamen Literario para personas con discapacidad intelectual – El plazo termina el 31 de mayo de 2014)

[www.cedd.net/es/](http://www.cedd.net/es/) (Centro Español de documentación sobre discapacidad)



Calle Pedro Coca, 21

02004 - Albacete

Tel. 967510050 - Fax 967507610

[asprona@asprona.org](mailto:asprona@asprona.org)

[www.asprona.org](http://www.asprona.org)